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CONTINÚA LA DELICADA SITUACIÓN ECONÓMICA 
DE REENCONTRÁNDONOS

El concejal de Ushuaia Nicolás Pelolli compartió sus expectativas ante el acto de 
apertura de sesiones del Concejo Deliberante. Espera llevar soluciones para los 
vecinos, alejado de las disputas estériles.

MIRGOR DONÓ AL 
MUNICIPIO 300 
OXÍMETROS

LAS CUERVAS Y 
POLI JUGARÁN LA 
FINAL

“Se nos hace difícil seguir adelante”, dijo Estela Lavegnia, titular de la institución 
donde se rehabilita a personas con adicciones. Además del retraso en los
subsidios, deben afrontar la falta de personal.

EUGENIA DURÉ: “ESTE DNU ES TOTALMENTE 
INFLACIONARIO”
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ASOCIACIÓN CIVIL
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La senadora del Frente de Todos se sumó a sus compañeros de banca e instó a una 
sesión urgente para rechazar el DNU. “La necesidad y urgencia hoy la 
tiene la gente”, aseguró.

CON LA LEY DEROGADA, LOS PRECIOS

DE LOS ALQUILERES SIGUEN ALTOS
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La nueva flexibilidad a la hora de firmar un contrato puede ser tanto una ventaja 
como un problema entre las partes, ya que requiere un cuidadoso 
equilibrio. Las dudas de los inquilinos y los propietarios. PÁG. 5

Se disputaron las semifinales para 
la rama femenina. Los Cuervos 
derrotó al campeón Celeste FC, 
mientras que Escuela Municipal 
venció a Metalúrgico en los 
penales

COPA FIN DEL MUNDO

Serán distribuidos entre los 
Centros Municipales de Salud para 
mejorar y fortalecer la atención. 
También se sumarán al Banco de 
Ayudas Técnicas, a disposición de 
los vecinos que lo requieran.

POR UN TRABAJO LEGISLATIVO 
CENTRADO EN PROPUESTAS

MERCADO INMOBILIARIO
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El presidente del Instituto Fue-
guino de Turismo (InFueTur), Dante 
Querciali, ofreció por FM Master’s de-
talles sobre la reciente inauguración 
de la flamante sede del organismo en 
la ciudad de Ushuaia, ubicada en la 
zona del Pipo.

Con una extensión de casi 800 me-
tros cuadrados, el nuevo edificio re-
presenta un hito en la historia de los 
34 años del InFueTur, que hasta ahora 
había operado en espacios alquilados 
o con limitaciones en cuanto a su in-
fraestructura. En este sentido, Quer-
ciali enfatizó: “Hoy contamos con un 
edificio nuevo que permite que en dos 
plantas esté absolutamente toda la ad-
ministración, se pueda recibir a la gen-
te, se puedan recibir trámites, se pue-
da atender a todo lo que es la actividad 
turística”.

El presidente del InFueTur también 
destacó la importancia de contar con 
un salón de usos múltiples, el cual faci-
litará la realización de capacitaciones 
técnicas y exposiciones, contribuyen-
do así a potenciar el sector turístico 
de la región. En sus propias palabras, 
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El presidente del Instituto Fueguino de Turismo caracterizó los avances y beneficios que implican para el ente contar con el nuevo 
edificio recién inaugurado en la ciudad de Ushuaia.

DANTE QUERCIALI

“contamos con un salón de usos múl-
tiples que permite hacer todas las ca-
pacitaciones técnicas y también de 
exposición que también eso pone en 
valor el sector”.

Querciali resaltó que el objetivo 
principal del InFueTur es la gestión 
administrativa del turismo, dejando 
la atención directa al visitante en ma-
nos de la oficina de información turís-
tica municipal, más accesible desde el 
puerto y otras zonas de alta actividad. 
En este sentido, aclaró: “No está plan-
teado como un centro de atención tu-
rística, sino como un centro adminis-
trativo de gestión turística”.

Asimismo, el presidente hizo hin-
capié en la importancia de este nuevo 
edificio para el desarrollo económico 
de Tierra del Fuego, señalando que la 
mejora de la infraestructura turística 
contribuirá a jerarquizar la actividad 
turística en la región: “Sobre todas las 
cosas, además de brindar un buen 
servicio, jerarquizar una actividad tu-
rística. Siendo uno de los motores de 
la economía de la provincia, necesita-

ba tener un edificio con las caracterís-
ticas que tiene este”.

En cuanto a las funciones del Ins-
tituto, Dante Querciali explicó por 
último que abarcan diversas áreas de 
trabajo, desde la promoción y posi-
cionamiento del destino de Tierra del 
Fuego a nivel nacional e internacio-

nal, hasta la fiscalización de estable-
cimientos turísticos y la planificación 
del desarrollo turístico en la región. 
Según apreció, “el InFueTur tiene va-
rias aristas. Por un lado, la promoción 
y el posicionamiento del destino de 
Tierra del Fuego a nivel nacional y 
mundial”.

En ese marco, se realizó el tras-
lado y colocación de los tanques de 
acero que contendrán los compo-
nentes para la fabricación del con-
creto asfáltico. La titular de la Secre-
taría, María Belén Borgna, manifestó 
que “se trasladaron los tanques de 
acero que estaban acopiados en el 
área de Servicios Públicos hasta el 
predio en el que se ubica la planta de 
asfalto”. La funcionaria precisó que 
los tanques “pesan más de tres tone-
ladas” por lo que “se utilizaron grúas 
y camiones para la carga, el traslado 
y la descarga”, a lo que agregó que 
“se colocaron según se establecía en 
el proyecto, en la posición definiti-
va, sobre las plateas que se constru-
yeron a tal fin”.

Finalmente, Borgna destacó que 

CONTINÚAN LOS TRABAJOS EN LA PLANTA DE ASFALTO 
MUNICIPAL PARA SU PUESTA EN FUNCIONAMIENTO 
La Municipalidad de Ushuaia sigue adelante con los trabajos complementarios para la puesta en funcionamiento de la planta de 
asfalto.

USHUAIA

“en los próximos días se va a conti-
nuar con la obra civil que permiti-
rá avanzar en las tareas de instala-

ciones y redes internas, las cuales 
conectan las distintas partes del 
sistema, posibilitando de esta ma-

nera avanzar hacia nuestro objeti-
vo que es la puesta en marcha de la 
planta”.
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El concejal de la ciudad de Ushuaia, 
Nicolás Pelolli, compartió sus expec-
tativas de cara al inicio del período de 
sesiones ordinarias del Concejo De-
liberante local. Pelolli abogó por un 
enfoque centrado en propuestas y so-
luciones para los vecinos, alejado de 
disputas estériles.

“Yo creo que va a ser sorpresa para 
todos. Obviamente hemos hablado con 
el intendente de gestión, del trabajo 
que se está llevando adelante, de lo que 
se viene. Pero mañana es un día impor-
tante, es el día que el intendente se diri-
ge a los vecinos y vecinas de la ciudad”, 
expresó, entrevistado en FM Master’s.

El edil manifestó su interés en es-
cuchar el discurso inaugural del inten-
dente Walter Vuoto, destacando la im-
portancia de conocer el proyecto para 
la ciudad después de dos períodos de 
gestión. “Me imagino que se va a estar 
hablando de lo que se viene, quizás un 
análisis entorno de cómo está la ciudad 
y hacia dónde se apunta”, agregó.

Pelolli también señaló la relevancia 
de la situación nacional en el contexto 
local y la importancia de la visión del 
Ejecutivo Municipal. Recordó la expe-
riencia durante el mandato anterior, 

El concejal justicialista de Ushuaia compartió sus expectativas ante el acto de apertura del período de sesiones ordinarias del Concejo 
Deliberante. Anheló un año legislativo de propuestas y soluciones para los vecinos, alejado de las disputas estériles.

PELOLLI QUIERE UN TRABAJO LEGISLATIVO 
CENTRADO EN PROPUESTAS

SESIONES ORDINARIAS

destacando la necesidad de un enfo-
que constructivo y propositivo en el 
Concejo Deliberante.

En cuanto a la composición del 
Concejo, Pelolli mencionó la presen-
cia del Partido Justicialista, destacan-
do la experiencia de algunos de sus 
integrantes y reiterando el compro-
miso de trabajar en conjunto con el 
Ejecutivo Municipal: “El bloque tiene 
cinco ediles: tres mujeres y dos hom-
bres. Con la experiencia tanto de Lau-
ra Ávila como de Gabriel De la Vega, 
que vienen a repetir en la gestión. 
Después está Yesica Garay y Daiana 
Freideberg, que han tenido también 
muchas relaciones en términos de di-
ferentes ejecutivos”.

El concejal expresó su deseo de un 
Concejo Deliberante que se centre en 
propuestas positivas y constructivas, 
evitando trabas y críticas infundadas. 
“Esperamos estar a la altura, porque 
la ciudad sigue necesitando herra-
mientas, sigue necesitando la crea-
tividad y el ingenio de cada uno de 
nosotros para mejorar la calidad de 
vida”, afirmó. Nicolás Pelolli conclu-
yó destacando la importancia de es-
cuchar a los ciudadanos y trabajar en 

base a sus necesidades para encontrar 
soluciones concretas. “Nuestro pro-
yecto político se basa y se nutre en re-

unirnos con la gente, poder escuchar-
los y, en base a eso, armar los proyectos 
necesarios”, finalizó.
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Durante los días sábado y domingo 
el Municipio de Río Grande, a través 
de la subsecretaría de Deportes acom-
pañó el primer encuentro de Newcom 
que organizó la institución local Kayú. 
El mismo tuvo carácter provincial y es-
tuvo dividido en dos categorías: +50 y 
+60. 

Doce equipos de toda la provincia 
se hicieron presentes en el Polidepor-
tivo Alejandro “Guata Navarro” para 
compartir dos días de plena actividad 
deportiva. Las y los adultos mayores 
compartieron y disfrutaron en este en-
cuentro que reunió casi un centenar de 
personas.

Dividido en dos categorías, con seis 
equipos en cada una de ellas, Kayú fue 
el ganador en +50 y el equipo de la Mu-
nicipalidad de Ushuaia en +60

Al respecto, el subsecretario de De-
portes del Municipio, Diego Radwa-
nitzer manifestó: “estamos felices de 
acompañar este tipo de iniciativas y 
poder generar estos espacios para el 
disfrute de nuestras vecinas y vecinas, 
como así también de aquellos que lle-

PRIMER ENCUENTRO PROVINCIAL DE NEWCOM 
ORGANIZADO POR LA INSTITUCIÓN KAYÚ
El encuentro tuvo lugar los días sábado y domingo en el Polideportivo Alejandro “Guata” Navarro. Fueron doce los equipos que 
participaron en las categorías +50 y +60. 

ATAQUE A LAS PROVINCIASRÍO GRANDE

gan a compartir de toda la provincia”.
“Cuando tomamos la decisión de 

destinar recursos para nuestras adul-
tas y adultos mayores lo hacemos 
con la convicción de acompañarlos 
entendiendo que hay un Estado Mu-
nicipal presente en cada etapa de las 

y los riograndenses”, concluyó el fun-
cionario. 

De esta manera, se mantiene 
la política deportiva que invierte y 
acompaña a cada vecina y vecino de 
nuestra ciudad posibilitando el acce-
so al deporte de todas y todos.
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En una revisión de la normativa que 
regula el alquiler de inmuebles, Fer-
nando Allo, titular de la inmobiliaria 
Allo de la ciudad de Ushuaia, destacó 
las implicancias del decreto de necesi-
dad y urgencia firmado por el presiden-
te Javier Milei. Este decreto, que derogó 
la Ley 27.551, otorgó mayor flexibilidad 
a las partes involucradas en los contra-
tos de alquiler, permitiéndoles acordar 
aspectos clave como la duración del 
contrato y los mecanismos de ajuste de 
precios.

Allo por FM Master’s explicó: “El 29 
de diciembre con el DNU, queda sin 
efecto la ley 27.551, y se dio libertad a 
las partes para hacer acuerdo conve-
nido entre las personas. Eso significa 
que lo que se modificó fueron los tiem-
pos, porque ahora ya no corren más los 
tres años, sino que podés alquilar por 
seis meses, ocho meses, cuatro meses. 
Se supone que la vivienda unifamiliar 
siempre fue de dos años”. Esto implica 
un cambio significativo en la dinámica 
de los contratos de alquiler, brindando 
a propietarios e inquilinos la oportuni-
dad de adaptar los términos a sus nece-
sidades individuales.

Uno de los aspectos más destacados 
de esta nueva libertad contractual es 

Expertos del sector inmobiliario señalan que, pese a la derogación de la Ley 27.551, los precios de los alquileres siguen siendo elevados 
en relación con los salarios, evidenciando desafíos persistentes en el mercado.

MIRGOR DONÓ AL MUNICIPIO 300 OXÍMETROS 
La adquisición de estos elemen-

tos permitirá al Municipio reforzar 
la atención en los Centros de Salud 
y también fortalecer el Banco de 
Ayudas Técnicas.  

En representación del Muni-
cipio, el subsecretario de Salud, 
Agustín Perez firmó un convenio de 
colaboración con la presidente de 
la Fundación Mirgor, Mercedes Ro-
tondó. El mismo busca fortalecer 
el vínculo que mantienen ambas 
partes, con el objetivo de avanzar 
a futuro en diversas acciones con-
juntas para la prevención y promo-
ción de la salud en Río Grande.

En el marco de la firma, el Mu-
nicipio recibió la donación de 300 
oxímetros por parte de la Funda-
ción Mirgor. Los mismos serán dis-
tribuidos entre los Centros Muni-

CON LA LEY DEROGADA, LOS PRECIOS DE LOS 
ALQUILERES SIGUEN ALTOS 

MERCADO INMOBILIARIO

cipales de Salud para mejorar y 
fortalecer la atención a la comu-
nidad; como así también se su-
marán al Banco de Ayudas Técni-
cas para ser puestos a disposición 
de los vecinos y vecinas que lo 
requieran. 

Al respecto, el subsecretario de 
Salud, Agustín Perez, agradeció la 
donación a la Fundación Mirgor y 
sostuvo que “este es el puntapié 
para idear y trabajar en acciones 
conjuntas que beneficien a la co-
munidad de Río Grande”. En tan-
to aseguró que “el Sistema Muni-
cipal de Salud se esfuerza a diario 
para brindar servicios de calidad 
y dar respuestas a las necesida-
des y demandas que existen sobre 
todo en este contexto actual”.

la posibilidad de elegir la moneda de 
pago, incluso considerando opciones 
como las criptomonedas.: “Se puede 
pactar la moneda, que puede ser pe-
sos, dólares y hasta criptomonedas. 
Se dio libertad también a los ajustes”. 
Esta flexibilidad puede ser tanto una 
ventaja como un problema para las 
partes involucradas, ya que requiere 
un cuidadoso equilibrio entre la pro-
tección de los intereses del propieta-
rio y la accesibilidad para el inquilino.

Sin embargo, a pesar de la espe-
ranza de que la derogación de la ley 
pudiera aliviar la presión sobre los 
precios de alquiler, Allo reconoció que 
los costos siguen siendo prohibitivos 
para muchos. Afirmó a ese respecto: 
“Nosotros, como estamos trabajando 
en el área inmobiliaria, le estamos su-
giriendo al propietario aumento por 
índice de contrato de locación, que 
era lo que se usaba con la ley 27.551. 
Es el 50% del aumento salarial y el 
50% de inflación. Hay mucha gente 
que está aplicando directamente IPC, 
índice de precios al consumidor, pero 
estos meses han subido tanto que el 
valor al inquilino se le dispara en muy 
poco tiempo”. Esta situación refleja 
un desafío persistente en el merca-
do de alquiler, donde los ajustes de 

precios pueden resultar abrumadores 
para los inquilinos, especialmente en 
un contexto de inflación creciente.

Además, Allo enfatizó la importan-
cia de encontrar un equilibrio justo en 
los ajustes de precios, considerando 
tanto las necesidades del propietario 
como la capacidad de pago del inqui-
lino. Propuso un enfoque semestral 
para los aumentos, con el objetivo 
de mitigar el impacto financiero para 
ambas partes involucradas. Sin em-
bargo, reconoció que, si los precios de 

alquiler continúan siendo inaccesibles, 
los inquilinos podrían optar por aban-
donar las propiedades, lo que sería per-
judicial tanto para ellos como para los 
propietarios.

En resumen, la derogación de la Ley 
27.551 ha traído consigo cambios sig-
nificativos en el mercado de alquiler, 
otorgando mayor flexibilidad a las par-
tes involucradas en los contratos. Sin 
embargo, persisten desafíos en cuanto 
a la accesibilidad económica para los 
inquilinos.

RÍO GRANDE
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La persistente vigencia del Decreto 
de Necesidad y Urgencia (DNU) emi-
tido por el presidente Javier Milei ha 
generado un llamado urgente por parte 
de senadores del Frente de Todos para 
que la Cámara Alta del Congreso de la 
Nación aborde la situación en una se-
sión especial.

María Eugenia Duré, senadora Na-
cional por Tierra del Fuego y miembro 
del Frente de Todos, expresó por FM 
Master’s su inquietud y llamó a la ac-
ción durante una entrevista reciente. 
“La necesidad y urgencia hoy la tiene la 
gente”, manifestó Duré, subrayando la 
importancia de abordar el tema de ma-
nera prioritaria.

Durante sus declaraciones, Duré 
reveló los esfuerzos realizados por los 
senadores para convocar a sesiones 
que permitan discutir y eventualmente 
rechazar el DNU. “Hemos reiterado el 
pedido a Villarruel mediante tres no-
tas”, señaló, refiriéndose a la presidenta 
de la Cámara Alta. Sin embargo, hasta 
el momento, no han obtenido respues-

EUGENIA DURÉ: “ESTE DNU ES TOTALMENTE 
INFLACIONARIO”
La senadora del Frente de Todos se sumó a sus compañeros de banca e instó a una sesión urgente en el Senado para debatir y 
posiblemente rechazar el DNU del presidente Milei, citando su impacto inflacionario y la necesidad de proteger los intereses de los 

POSIBLE DEROGACIÓN

ta satisfactoria.
La senadora hizo hincapié en las 

consecuencias del DNU en la vida 
diaria de los ciudadanos, citando 
el aumento desmedido de precios 
en rubros como los alquileres y la 
alimentación. “Este DNU es total-
mente inflacionario”, resumió Duré, 
destacando la falta de regulación 
económica que ha permitido que los 
precios se disparen.

En términos políticos, expresó su 
preocupación por la dirección que 
está tomando el Gobierno Nacional, 
describiendo las políticas como un 
“ajuste brutal” para los argentinos. 
“El problema es el rumbo que está 
tomando el Gobierno Nacional, la 
brutalidad del ajuste para los argen-
tinos y argentinas”, apuntó.

Instó a la presidenta de la Cámara 
a convocar una sesión especial para 
abordar el tema y criticó la demora 
en la conformación de la bicameral 
para tratar el DNU. “Estamos pi-
diendo que se trate el DNU, que en 

principio se conforme esa bicameral, 
que se conformó la semana pasada. 
Un papelón, porque fuera de todos 
los tiempos y plazos previstos, la Bica-
meral de tratamiento de este DNU”, 
expresó Duré.

También mencionó la iniciativa 
del bloque patagónico en el Congre-
so, que busca proteger los intereses de 
las provincias de la región ante las po-
líticas implementadas por el Gobier-
no. “Nosotros como patagónicos y 
patagónicas conformamos un bloque 
dentro del Congreso de la Nación, ini-
ciamos un patagonazo, que lo deno-

minamos de esa manera, para ir en 
contra de todas las políticas de Milei 
en cuanto a la afectación de nuestras 
provincias patagónicas”, explicó.

En el contexto de la apertura de 
sesiones programada para el prime-
ro de marzo, María Eugenia Duré 
concluyó señalando la urgencia de 
actuar con responsabilidad frente a 
esta situación, destacando la impor-
tancia de proteger los intereses de los 
argentinos: “Hay que ver lo que pasa 
el 1 de marzo. Ya está la convocatoria 
para la apertura de sesiones”, agregó 
finalmente la senadora.
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CONTINÚA LA DELICADA SITUACIÓN ECONÓMICA
DE REENCONTRÁNDONOS 
“Se nos hace difícil seguir adelante”, dijo la titular sobre el retraso en los pagos. Además, deben afrontar la falta de personal.

Prosigue la situación económica de 
la Asociación Civil Reencontrándonos 
en Ushuaia debido al retraso en el pago 
de los subsidios que se necesitan para 
poder llevar adelante su tarea de reha-
bilitación a personas con adiciones.

La titular de la ONG, Estela Lavegnia 
en declaraciones a RADIO PROVINCIA 
indicó que OSEF está incumpliendo 
con los pagos. “Estamos con un faltan-
te desde noviembre y lo peor de todo 
es que tenemos los costos del mes de 
mayo del año pasado y se nos hace muy 
difícil seguir adelante. No hemos podi-
do cumplir con los aumentos para el 
personal. La verdad es muy difícil todo. 
No sabemos si vamos a seguir adelante, 
estamos muy complicados”, expresó.

En este sentido, Lavegnia remarcó 
ajustes en las prestaciones. “No se ajus-
taron los costos desde mayo. Nosotros 
tuvimos que aumentar todos los suel-
dos, como corresponde, y hasta en di-
ciembre estuvimos cumpliendo, pero 
tuvimos que absorber los gastos de la 
comida de los chicos y todos los servi-

cios estuvieron aumentando como el 
costo de la clínica, pero OSEF no au-
mentó absolutamente nada”.

La titular de Reencontrándonos, 
indicó que se encuentran derivando 
pacientes a Buenos Aires ya que “se 
hace imposible contenerlos” aunque 
“pagan más en relación a Ushuaia, con 
pasajes y derivación”.

“No podemos afrontar con serie-
dad y calidad el servicio que tiene 
nuestra institución”, dijo. “Todos los 
entes gubernamentales, y la justicia, 
Minoridad, Salud, Salud Mental, todos 
los entes gubernamentales nos deri-
van a nosotros. Esta es la realidad. No-
sotros tratamos de contener, a veces 
no podemos porque hay perfiles que 
no podemos contener y a veces se pre-
tende que nosotros tengamos todos 
los perfiles, tratamos de hacer lo máxi-
mo posible”, explicó.

Además la institución afronta la re-
nuncia de personal. “Este último tiem-
po han renunciado tres personas por-
que no pudimos actualizar los sueldos. 

La Agencia de Innovación de Tierra 
del Fuego junto al Consejo Federal de 
Inversiones (CFI) informa la apertura de 
las inscripciones para el programa fede-
ral de formación “Gestión para el Desa-
rrollo” hasta el 15 de marzo del año en 
curso.  La quinta edición del Programa 
“Gestión para el Desarrollo” se realiza-
rá a lo largo de siete meses con 22 pro-
vincias en simultáneo y se suma, como 
novedad, el componente Seminarios de 
Liderazgo y Comunicación Efectiva.

El Programa incluye clases magistra-
les sobre infraestructura, logística, es-
tructura productiva argentina y políticas 
de desarrollo, con su abordaje local a tra-
vés de paneles provinciales. Durante las 
jornadas de integración se visitan em-
presas públicas y privadas vinculadas al 
desarrollo productivo, con el objetivo de 
intercambiar experiencias en territorio.

Junto a las jornadas, las clases y los 
paneles, también se realizarán talleres 
de diseño de proyectos de políticas pú-
blicas innovadoras que contribuyan al 
desarrollo de las provincias. Los proyec-
tos seleccionados tendrán la posibilidad 
de ser presentados en la instancia final 
del Programa: la Semana de Integración 
Federal en la Ciudad de Buenos Aires.

Para ser parte del Programa Federal 
de Formación “Gestión para el Desarro-
llo”, las/os interesadas/os deberán com-
pletar un formulario de inscripción on-
line y adjuntar Curriculum Vitae, Copia 
de DNI, Carta de Motivación y Carta de 

ABREN INSCRIPCIÓN PARA 
EL PROGRAMA FEDERAL DE 
FORMACIÓN “GESTIÓN PARA EL 
DESARROLLO”

Recomendación. 
Es requisito tener entre 21 y 35 

años, nivel académico terciario/uni-
versitario en curso o finalizado y/o 
participación en organizaciones polí-
ticas o sociales, y residir en alguna de 
las siguientes provincias: Buenos Aires, 
Catamarca, Chaco, Chubut, Córdoba, 
Corrientes, Entre Ríos, Formosa, Jujuy, 
La Pampa, La Rioja, Mendoza, Misio-
nes, Neuquén, Río Negro, Salta, San 
Juan, Santa Cruz, Santa Fe, Santiago 
del Estero, Tierra del Fuego y Tucumán. 
La fecha límite para la inscripción es 
el viernes 15 de marzo y las clases co-
mienzan el miércoles 24 de abril. 

El miércoles 6 de marzo a las 12 ho-
ras habrá una charla informativa para 
conocer la propuesta del programa y 
evacuar dudas. Para participar de la 
charla, es necesario completar el for-
mulario en el siguiente link: https://
bit.ly/3uEgMNG

Gestión para el Desarrollo es parte 
de la Escuela Federal de Desarrollo del 
CFI, un espacio para la formación espe-
cializada de funcionarias/os, técnicas/
os e investigadoras/es de las provincias 
argentinas en diversas disciplinas vin-
culadas al desarrollo federal. 

Para más información, visitar el 
sitio del CFI: https://cfi.org.ar/ges-
tion_desarrollo o las redes sociales la 
Agencia de Innovación en Instagram 
conocimientotdf o en Facebook Cono-
cimiento Tdf

AGENCIA DE INNOVACIÓN

Se nos han ido estas tres personas 
valiosas y hoy no podemos volver a 
tomar personas porque la economía 
no nos permite, o sea, nos están fusi-
lando”, aseguró.

“Hace 23 años nos propusimos 

ASOCIACIÓN CIVIL

hacer un tratamiento serio, no un alo-
jamiento de personas, somos un equipo 
serio y estamos pensando qué hacer”, 
remarcó y agregó que las autoridades 
gubernamentales “ni contestan las car-
tas documentos”.
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El abogado local Paulino Rossi arrojó 
luz sobre una presunta estafa inmobi-
liaria que ha dejado a 60 familias en una 
situación de incertidumbre en la ciudad 
de Río Grande. Los principales implica-
dos en este escándalo son los empre-
sarios de Ushuaia Walter Agra y Darío 
Prieto, junto con el ex comisario Dardo 
Estefó, quienes se enfrentan a acusacio-
nes legales por su presunta participa-
ción en este fraude.

Rossi, por FM Master’s, reveló que en 
2017 se prometió la entrega de un am-
bicioso proyecto de urbanización que 
comprendía 60 lotes residenciales y un 
centro comercial en la zona. Este pro-
yecto se presentó como una empresa 
conjunta entre desarrolladores locales 
y la Caja Compensadora de la Policía 
provincial, la institución encargada de 
administrar fondos de futuras jubilacio-
nes de los agentes de seguridad. Sin em-
bargo, lo que inicialmente parecía ser 
una inversión sólida y segura, pronto se 
convirtió en un desastre para decenas 
de familias.

“Hubo amplia difusión por redes, 
cartelería que sigue en pie. Era un pro-
yecto de apariencia solvente, porque el 
fideicomiso que se conformó para lle-
varlo adelante no era con Campolter, 
sino era con la Caja Compensadora de 
la Policía provincial. El IPAUSS de la Po-
licía, son los que administran los fondos 
de futuras jubilaciones”, afirmó Rossi.

El esquema fraudulento consistía 
en la venta de terrenos inicialmente a 

DESARROLLADORES DE USHUAIA Y EX COMISARIO 
IMPLICADOS EN FRAUDE A 60 FAMILIAS
El abogado Paulino Rossi detalló los pormenores de una presunta estafa inmobiliaria que dejó a 60 familias de Río Grande en la 
incertidumbre, mientras dos conocidos empresarios y un ex comisario enfrentan acusaciones legales.

ESTAFA INMOBILIARIA 

familias afectadas.
“Hoy en ese lugar donde supuesta-

mente las 60 familias iban a vivir, hay 
un hermoso cartel gigante en el cual 
gastaron muchos millones de pesos 
para captar clientes, que dice ‘Altos de 
la Patagonia’, y la apertura de las calles. 
Nada más. Desde el 2017 que no se hizo 
absolutamente nada”, señaló Rossi.

A pesar de las acusaciones actuales 
de estafa, el letrado cree que hay fun-
damentos sólidos para argumentar la 
existencia de una asociación ilícita de-
trás de este fraude inmobiliario.

“La imputación es estafa, por ahora, 
pero nosotros estamos convencidos de 
que hay una figura de asociación ilícita. 
Se configuran todos los elementos, de 
manera clara y contundente, para de-
mostrar que acá hubo una asociación 
ilícita”, aseguró Rossi.

En medio de la incertidumbre y la 
angustia de las familias afectadas, Pau-
lino Rossi enfatizó por último la urgen-
cia de encontrar una solución para las 
víctimas: “Lo primero que hay que ha-
cer es buscar una solución para esas fa-
milias. Hay sobradas herramientas por 
parte de las autoridades de la Caja com-
pensadora actual, del gobierno provin-
cial, porque al fin y al cabo son fondos 
públicos y son familias de Río Grande 
que se le podría dar una solución. Hay 
que avanzar porque no puede ser que 
quede impune esto”.

ALTOS

miembros de la fuerza policial y, pos-
teriormente, a cualquier interesado 
en la comunidad. La aparente solven-
cia respaldada por la asociación con la 
Caja Compensadora indujo a nume-
rosas familias a invertir en el proyecto, 
pagando cuotas por terrenos que nun-
ca recibirían.

“Lo que se hizo fue no solamente 
saquear los fondos de la Caja previsio-
nal, sino que al tomar la plata de esta 
gente que compró esos terrenos de 
buena fe, y que iban pagando en cuo-
tas, porque el fideicomiso tenía apa-
rente solvencia, cuando no pudieron 
sacarle más plata a la gente, cerraron 
las oficinas y desaparecieron de la faz 
de la Tierra”, explicó Rossi.

Desde entonces, las familias afec-
tadas han estado buscando respuestas 
y una solución a su situación desespe-
rada. Sin embargo, se han encontrado 
con obstáculos en su camino hacia la 
justicia.

“La gente empezó a reclamar, no 
encontraron eco en ningún lado. No-
sotros tomamos la causa hace varios 
años e iniciamos las acciones en de-
fensa del consumidor provincial, que 
no hizo absolutamente nada”, lamen-
tó el abogado.

A pesar de los esfuerzos de las víc-
timas y sus representantes legales, 
los implicados continúan litigando 
contra la Caja Compensadora y entre 
sí, enredando aún más el proceso ju-
dicial y prolongando la agonía de las 
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El municipio de Río Grande dio 
un paso más en su búsqueda por 
controlar la actividad de Uber den-
tro de su jurisdicción. Tras la con-
firmación de un fallo que declaró 
inconstitucional la ordenanza por la 
cual se aplicó una multa a un con-
ductor de Uber, semanas atrás, el 
municipio decidió apelar esa deci-
sión mediante un recurso de casa-
ción presentado por sus asesores 
legales ante el Superior Tribunal de 
Justicia.

La disputa legal se centra en 
la interpretación de la ordenanza 
3548/2016, la cual prohíbe expre-
samente la operación de transporte 
por plataformas en la localidad. Los 
representantes legales del munici-
pio argumentan que esta prohibi-
ción es razonable, ya que prioriza 
el interés público de proteger a los 
usuarios ante la actividad de trans-
porte de personas no autorizada.

LA MUNICIPALIDAD VOLVIÓ A LA JUSTICIA POR UBER
El municipio de Río Grande no cesa en su disputa legal por la presencia de Uber en la ciudad, y presentó un recurso de casación 
ante el Superior Tribunal de Justicia ante un fallo que considera inconstitucional.

El recurso de casación presenta-
do por el municipio resalta la preo-
cupación por la afectación al poder 
de policía municipal, el cual está 
encargado de controlar y garanti-
zar la seguridad de los pasajeros y 
usuarios en materia de transporte 
y vialidad. Argumentan que permi-
tir la operación de Uber sin regula-
ción adecuada pone en riesgo esta 
protección.

El conflicto legal entre el mu-
nicipio y los conductores de Uber 
abona el debate sobre la necesidad 
de una regulación más amplia que 
aborde tanto las preocupaciones 
de seguridad como la competen-
cia en el mercado del transporte de 
pasajeros en Río Grande. Mientras 
tanto, el destino de la actividad de 
Uber en la ciudad permanece en 
suspenso, sujeto al resultado de 
este recurso legal.

Esta iniciativa tiene como objetivo 
principal brindar apoyo económico a 
aquellos residentes de la localidad que 
estén cursando estudios en institucio-
nes públicas, provinciales o naciona-
les, ya sea en carreras universitarias, 
terciarias o de posgrado.

La convocatoria, realizada a través 
de la Dirección de Juventud depen-
diente de la Secretaría de Gobierno, 
está abierta para todos los jóvenes que 
cumplan con el requisito fundamen-
tal de ser oriundos de Tolhuin y que 
estén actualmente cursando alguna 
carrera de nivel superior. Estas becas 
se presentan como una herramienta 
esencial para fortalecer la inclusión de 
los estudiantes en el ámbito educativo 
superior, contribuyendo a su perma-

COMIENZAN LAS INSCRIPCIONES 
PARA BECAS MUNICIPALES 2024 

nencia y formación académica.
Las becas municipales en Tolhuin 

son consideradas como una políti-
ca de Estado, por lo que resultan un 
compromiso sostenido por el Mu-
nicipio para fortalecer el acceso a la 
educación y el impulso del desarrollo 
de los jóvenes. En un contexto donde 
el apoyo económico puede ser deter-
minante para muchos estudiantes, 
estas becas buscan incentivar y res-
paldar tanto el inicio como la conti-
nuidad de una carrera.

Para obtener más detalles e iniciar 
el proceso de inscripción, los intere-
sados pueden acercarse a la oficina 
de Juventud ubicada en calle 2 de 
abril 1398. El horario de atención es 
de lunes a viernes de 8 a 15 horas.

Debido a tareas de mantenimiento 
en la red eléctrica de media tensión, 
se ha programado un corte de energía 
para el día jueves 29 de febrero de 11 a 
14 horas, aproximadamente.

Se verán afectados los siguientes 
sectores:

- Zona cercana a la Ruta Nacional 3 
Norte, desde el acceso a la Ruta Provin-
cial 23 hasta estancia El Relincho

CORTE PROGRAMADO DEL 
SERVICIO ELÉCTRICO EN TOLHUIN

ENERGÍA

TRANSPORTE EN RÍO GRANDE

TOLHUIN

Sector autódromo Puesta de control 
policial norte (Puesta 460)

Loteos Arroyo Kovacic
Aserradero Lenga Patagonia
- Zona cercana a la Ruta Provincial 

23 desde Ruta Nacional 3 hasta la plan-
ta de CONAE

- Parque Industrial zona cementerio
Sepan disculpar las molestias oca-

sionadas.
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El Banco Tierra del Fuego (BTF) 
anunció la instalación de dos nuevos 
cajeros automáticos en la provincia. El 
primero está emplazado en la sucursal 
Margen Sur de la ciudad de Río Gran-
de, mientras que el segundo en la su-
cursal de la ciudad de Tolhuin. 

En ambos casos, la capacidad de 
estos recintos se amplía de dos a tres 
terminales, con el objetivo de brindar 
mayor comodidad a todos los usua-
rios. 

Desde el Banco precisaron que 
estos nuevos canales electrónicos 
permitirán realizar las transacciones 
tradicionales: extracción de efectivo, 
consulta de saldo, transferencia de 
dinero, solicitud de préstamos, blan-
queo de claves, entre otros, y que es-
tán equipados con la nueva tecnología 
Multivendor, la cual presenta una in-
terfaz más amigable y pantalla táctil.

Con este lanzamiento, el BTF logra 
ampliar su cobertura de Cajeros Auto-
máticos en las principales ciudades, 
llegando a un total de 53; 25 ubicados 
en Ushuaia, 23 en Río Grande y 3 en 

EL BANCO DE TIERRA DEL FUEGO 
INAUGURA NUEVOS CAJEROS 
AUTOMÁTICOS 

Este viernes 1° de marzo el CMI 
acerca a los vecinos y vecinas de la 
ciudad el taller de “Fortaleciendo el 
Desarrollo Emocional de mi Bebé”. 
Será a partir de las 14 hs., en Estrada 
750. Para participar no se requerirá 
inscripción previa. 

La propuesta tiene como objetivo 
promover el conocimiento del desa-
rrollo emocional del bebe y el apren-
dizaje de intervenciones mediadas 
por padres, fortaleciendo de esta ma-
nera la crianza de las infancias rio-
grandenses. 

El Taller está destinado a familias, 
madres, padres y/o cuidadores de ni-
ños y niñas de 0 a 4 meses de edad. 

CONTINÚAN LOS TALLERES EN 
EL CENTRO MUNICIPAL DE LAS 
INFANCIAS

Tolhuin, además de aquellos que se 
encuentran en Río Gallegos, El Cala-
fate y la Ciudad Autónoma de Buenos 
Aires.

Cabe resaltar que el lanzamien-
to de estas nuevas terminales forma 
parte del plan de modernización de 
la entidad bancaria y del fortaleci-
miento de los medios electrónicos, 
que tiene su respuesta en el aumento 
de aceptación por parte de los clien-
tes de estos medios que realizan dia-
riamente sus operaciones por estos 
canales. 

Los canales electrónicos de la en-
tidad bancaria fueron distinguidos 
en reiteradas oportunidades por Red 
Link, por la creciente adopción de 
tecnología por parte de sus clientes, 
impulsada por distintas campañas 
comerciales y una mayor oferta de 
canales y operaciones.

Para mayor información sobre los 
canales electrónicos e instructivos 
sobre blanqueo de claves los clientes 
pueden ingresar a www.btf.com.ar

Será dictado por la pediatra, especia-
lista en neurodesarrollo, Karina Tei-
saire.

“Fortaleciendo el Desarrollo Emo-
cional de Mi Bebé” se desarrollará 
este viernes 1° de marzo, a partir de las 
14:00 horas en el Centro Municipal de 
las Infancias (Estrada 750). Cabe des-
tacar que no se requiere inscripción 
previa para participar. 

A través de la Secretaría de Salud, 
el Municipio propone capacitaciones 
y talleres para acompañar y empode-
rar a las familias de nuestra ciudad; en 
pos de una vida más saludable y un 
entorno de cuidados responsable.

EN RÍO GRANDE Y TOLHUIN
RÍO GRANDE
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A su vez esa información actualiza-
da será relevante para que cada insti-
tución acceda a asesoramiento sobre 
los tramites vinculados con la inscrip-
ción y regularización de la “Personería 
Jurídica” que otorga la IGJ (Inspección 
General de Justicia).

Además contar con datos certeros 
y actuales, impactará en beneficios di-
rectos como la prioridad en la cesión 
de espacios físicos administrados por 
la Secretaria de Deportes y la vincu-
lación en Programas de ayuda a nivel 
provincial, regional o nacional, entre 
otros.

Una vez completada la informa-
ción en el formulario, se le otorgará un 
numero de registro definitivo a cada 
club, federación o asociación.  Dicho 
número tendrá importancia significa-
tiva y será una identificación de cada 

HABILITARON LA ACTUALIZACION DEL REGISTRO 
DE INSTITUCIONES DEPORTIVAS
Por el término de un mes, todos los clubes, asociaciones y federaciones deportivas de la provincia podrán completar un formulario 
virtual y de manera gratuita que le permitirá a la Secretaria de Deportes, obtener datos e información necesaria respecto de la 
situación administrativa, jurídica, contable, social y deportiva, de las instituciones de la provincia.

SECRETARIA DE DEPORTES

institución ante la Secretaria para 
realizar diferente tipo de trámites.

¿PORQUE DEBO REGISTRARME?
-Cada institución deportiva que 

decida registrarse tendrá una serie 
de beneficios:

-Prioridad en la cesión de espa-
cios físicos administrados por la Se-
cretaria de Deportes.

-Vinculación en Programas de 
ayuda a nivel provincial, regional o 
nacional.

-Permitirá una comunicación di-
recta entre la Secretaria y los respon-
sables del club.

-Facilitara la articulación con 
áreas del Gobierno provincial, para 
lograr un ordenamiento jurídico y 
contable.   

¿QUIENES PUEDEN REGISTRAR-
SE?

-Todos aquellos Clubes, Asocia-
ciones o Federaciones deportivas de 
la provincia que formen parte de la 
comunidad deportiva sin distinguir, 
disciplina, género, ni edad.

¿CUÁNDO PUEDO REGISTRAR-
ME?

-El periodo de inscripción en este 
Registro Provincial, tendrá una dura-
ción de un (1) mes. Hasta el martes 
26 de marzo, sin excepción. Aquellos 
clubes, asociaciones o federaciones 
no registradas, tendrán limitados los 
beneficios que emanen del programa.

¿COMO HAGO PARA INICIAR LA 
INSCRIPCION?

-La inscripción al Registro Provin-
cial es muy sencilla. El responsable de 
cada institución deportiva deberá ha-
cer “click” en un link digital (https://
forms.gle/BHp7KGB9rPKpgAK68), 

y completar el formulario digital que 
responderá a los diferentes interro-
gantes planteados por la Secretaria de 
Deportes.

¿COMO SÉ SI YA ESTOY REGISTRA-
DO? 

-Una vez registrada, cada institu-
ción, asociación o federación depor-
tiva, recibirá, mediante correo elec-
trónico, un numero único de registro, 
que servirá para identificar a todos los 
registrados. Dicho número será esen-
cial para ser identificado ante la Secre-
taria de Deportes y realizar diferentes 
tramites.

¿DEBO PRESENTAR ALGUNA DO-
CUMENTACION?

-En esta primera etapa, no es ne-
cesario presentar ninguna documen-
tación. Sólo completar el formulario 
digital.
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La decisión fue adoptada por la 
Sala Penal de la Cámara de Apela-
ciones de la ciudad de Río Grande y, 
de esta forma, Ramón Ángel Abregú 
(70) lograría la impunidad de su cri-
men y podría quedar libre, aunque 
esta resolución ahora fue apelada 
en una última instancia ante el Su-
perior Tribunal de Justicia de la pro-
vincia.

El caso es controvertido porque 
Abregú cometió el femicidio el 23 
de enero de 2000, cuando ingresó a 
un consultorio de la clínica fuegui-
na Cemep, en la ciudad fueguina, 
y disparó en cuatro oportunidades 
contra el cuerpo de su expareja, Eva 
Azulina Falcón, quien se encontraba 
embarazada.

El homicida fue detenido de in-
mediato y condenado a 20 años de 
cárcel en septiembre de ese mismo 
año, pero el 15 de febrero de 2001 
logró fugarse de un establecimiento 
penitenciario ubicado en el barrio 
Margen Sur y, desde entonces, se 
mantuvo prófugo de la Justicia.

RAMÓN ABREGÚ LOGRÓ QUE DECLAREN 
PRESCRIPTA LA CAUSA
La Justicia de Tierra del Fuego declaró prescripta la causa contra el hombre que en 2000 mató a balazos a su esposa embarazada, 
fue condenado pero después se escapó de la cárcel y se mantuvo 22 años prófugo hasta que en octubre pasado se entregó para 
reclamar lo que ahora se resolvió, informaron este martes fuentes judiciales.

llas a la que accedió Télam.
En forma paralela, Abregú fue in-

dagado por el juez penal Raúl Sahade 
en orden al delito de “evasión” por su 
fuga de la cárcel, y la defensa volvió a 
plantear allí que el hecho estaba pres-
cripto, lo que Sahade desestimó.

La apelación
 
Esa medida judicial fue recurrida y 

la Cámara de Apelaciones, integrada 
por los jueces Julián de Martino y Jor-
ge Jofré, es la que decidió revocar lo 
resuelto por el juez Sahade y declarar 
la prescripción en relación a la fuga, 
lo que implicaría que también pres-
criba el caso del homicidio, explica-
ron los voceros consultados.

De todas maneras, ese pronuncia-
miento no se encuentra firme porque, 
según adelantaron fuentes judiciales, 
el fiscal mayor de Río Grande, Martín 
Bramatti, acudió “en casación” ante 
el Superior Tribunal para lograr una 
postura definitiva sobre el caso.

Según Bramatti, la sentencia con-
tra Abregú a 20 años de cárcel no 
estaba firme al momento de su fuga 
-restaba un pronunciamiento de la 
Corte-, y por lo tanto, al no haber 
podido ser notificado de la condena, 
tampoco se pudo comenzar a contar 
el período de la prescripción.

Además, el fiscal postula que Abre-
gú cometió un nuevo delito al fugarse 
en 2001, ilícito que se siguió come-
tiendo hasta el momento en que se 

entregó a las autoridades, por lo que 
tampoco se encuentra prescripto.

“La decisión de la Cámara busca 
seguridad jurídica, pero nosotros lo 
que procuramos es buscar justicia”, 
argumentó Bramatti, y les pidió a los 
jueces que tengan en cuenta los de-
rechos de los familiares de la víctima.

Por el momento Abregú continúa 
preso desde que regresó por su cuen-
ta a Tierra del Fuego en octubre sin 
documentación personal y luego de 
haber atravesado los cuatro pasos 
fronterizos con Chile que implican 
llegar a la provincia austral por vía te-
rrestre.

Recién si el fallo de la Cámara que-
dara firme podría recuperar la liber-
tad pero, apelación mediante, aho-
ra deberá aguardar que se expida el 
máximo tribunal fueguino.

Los voceros consultados desliza-
ron también que, en caso de ser obli-
gado a cumplir la condena, Abregú 
podría solicitar la prisión domicilia-
ria, en virtud de que ya cuenta con 70 
años de edad actualmente.

Al momento de su juzgamiento, 
el paradigma judicial no contempla-
ba la visión de género respecto del 
homicidio en perjuicio de una mujer 
mediando una situación de violencia, 
y tampoco se consideró el agravante 
por el vínculo entre el victimario y la 
víctima.

Es por ello, además, que el asesi-
no no fue condenado por “femicidio” 
sino por “homicidio simple”.

RÍO GRANDE

Recién 22 años después, el 17 de 
octubre del año pasado, Abregú se 
presentó de forma espontánea en 
Tierra del Fuego, quedó detenido y 
a través de un abogado solicitó la 
prescripción de la causa.

Sin embargo, los jueces del Tri-
bunal de Juicio en lo Criminal de Río 
Grande, Eduardo López y Juan José 
Varela, resolvieron a fines del año 
pasado que el caso no estaba pres-
cripto, y que el hombre debía conti-
nuar cumpliendo la pena por el ho-
micidio hasta septiembre de 2042.

“El ejercicio del derecho a casti-
gar implica el razonable ejercicio de 
la potestad reglamentaria del legis-
lador con los principios, valores y 
derechos consagrados en la Cons-
titución Nacional. Nuestra labor se 
ciñe entonces a comprobar la legiti-
midad temporal del reclamo estatal 
a castigar y garantizar la capacidad 
de Abregú de ser perseguido por sus 
conductas punibles”, escribieron los 
jueces en esa resolución de dos cari-
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La iniciativa de la Secretaría de Ges-
tión Ciudadana tuvo como destina-
tarios a caninos y felinos desde los 3 
meses que no habían sido vacunados 
nunca o bien, que poseían su vacuna 
antirrábica vencida. Además, se rea-
lizó la colocación de chips lectores a 
los animales atendidos y se entregaron 
pastillas desparasitarias. Dicha acción 
tuvo como fin avanzar en la preven-
ción de enfermedades zoonóticas en la 
ciudad y promover a su vez la tenencia 
responsable de mascotas.

El Municipio de Río Grande, a tra-
vés de la Dirección de Servicios Ve-
terinarios, llevó adelante una nueva 
jornada de vacunación antirrábica y 
colocación de chips para caninos y 
felinos de nuestra ciudad a partir de 
3 meses. La misma se desarrolló en el 
Centro Comunitario Municipal del B° 
Aeropuerto.

La convocatoria de vecinos y veci-
nas de la zona fue amplia, alcanzando 
la entrega de 200 dosis de vacuna an-
tirrábica. Asimismo, las mascotas que 
fueron chipeadas fueron sumadas al 
Registro Municipal con el que cuenta 
el área de Servicios Veterinarios y reci-
bieron pastillas desparasitarias.

El secretario de Gestión Ciuda-
dana, Gonzalo Ferro, destacó: “tene-
mos el compromiso de acercar los 
servicios municipales a donde existe 
la necesidad. En este caso, profun-
dizando en los barrios el Programa 
Integral en Tenencia Responsable de 
Mascotas”. 

Además, Ferro recordó que “en los 
próximos meses estaremos inaugu-
rando la obra que está en etapa final 
de ejecución del nuevo Anexo de Ser-
vicios Veterinarios en el Barrio CAP. 
La cual permitirá fortalecer de ma-
nera permanente estos servicios en 
la zona sur de la ciudad”.

El subsecretario de Servicios y 
Seguridad Ciudadana, Javier Calisa-
ya, sostuvo que “por medio de esta 
jornada atendemos dos ejes funda-
mentales de la gestión. Por un lado, 
la tenencia responsable con la co-
locación de chips; y por otro lado la 
prevención de enfermedades zoo-
nóticas, no sólo para cuidar a las 
mascotas sino también a los vecinos 
y vecinas”. En tanto aseguró que “el 
objetivo es darle continuidad a esta 
iniciativa y acercarla a distintos pun-
tos de la ciudad”.

EL MUNICIPIO REALIZÓ UNA NUEVA JORNADA 
DE VACUNACIÓN Y CHIPEO 

RIÓ GRANDE MASCOTERA

Se realizó en la Planta de Campa-
mento Municipal, donde compartie-
ron una jornada de entretenimiento 
al aire libre para seguir afianzando 
vínculos de comunidad y amistad.

Las y los jóvenes de Río Grande 
vivieron el cierre de las Colonias de 
Juventudes en la Planta de Campa-
mento Municipal. A lo largo del ve-
rano llevaron adelante distintas acti-
vidades que les permitieron conocer 
la ciudad, sus principales atractivos 
y recorrieron espacios simbólicos 
de nuestra ciudad como el Cabo Do-
mingo, las Chacras productivas y la 
Misión Salesiana. Además, conocie-
ron el Invernadero donde se realiza 
la producción de la marca “RGA Ali-
mentos” y se vincularon con la tec-
nología en el Espacio Tecnológico.

Se destaca la participación de más 
de 800 jóvenes en las Colonias reali-
zadas en Espacio Joven tanto de AGP 
como de zona sur, mediante la Direc-
ción de Juventudes.

Al respecto, Gonzalo Ferro, secre-
tario de Gestión Ciudadana, indicó 
que “trabajamos para que cada jo-
ven riograndense tenga la oportu-
nidad de desarrollar su proyecto de 
vida. Las propuestas que generamos 
tienen el objetivo de estimular a las 
juventudes en sus capacidades, habi-
lidades o saberes”. En tanto reafirmó 
que “construimos una comunidad 

GRAN CIERRE DE LAS COLONIAS DE JUVENTUDES
RÍO GRANDE

con las juventudes como protago-
nistas”.

Por su parte, la directora general 
de Promoción Comunitaria, Débora 

Galichini, aseguró que “las propues-
tas tuvieron como eje que las juven-
tudes de Río Grande amen, cuiden y 
tengan sentido de pertenencia en su 

ciudad”, y a su vez “acompañarlos en 
las diferentes actividades que tengan 
como eje la consolidación de una co-
munidad sana”.
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USHUAIA (Por Lien Tapia).- Este 
lunes por la noche se disputaron las 
semifinales para la rama femenina de 
la Copa Fin del Mundo auspiciada por 
HZ Mechanic y el IMD, con dos clásicos 
dramáticos entre las capitalinas y sus 
pares del norte de la isla. Los Cuervos 
derrotó al campeón de la edición pa-
sada, Celeste FC, mientras que Escuela 
Municipal venció a Metalúrgico en los 
penales.

Las luces se volvieron a encender en 
el Microestadio después de lo que ha-
bía sido una intensa jornada de fin de 
semana en la Casa del Deporte. Ahí, en 
la pista emblemática de la ciudad, fue 
el estreno para la rama femenina en 
esta quinta edición de la Copa Fin del 
Mundo by MZL. 

Cuatro de los mejores equipos de la 
provincia se batieron a duelo con el ob-
jetivo de llegar a la cita del viernes por 
el título, pero solo dos, los dos elencos 
de la capital de la isla, consiguieron el 
objetivo, no sin antes sufrir claro. Por-
que hablamos de una Copa que nuclea 
a los mejores equipos no solo de los di-
ferentes entes sino también de la pro-
vincia entera. 

Las 21:30 horas era el momento se-
ñalado para que Cuervos FDM y Celeste 
FC pusieran a la caprichosa en acción. 
El duelo fue, como se preveía, parejo 
y altamente dinámico, de transiciones 
rápidas y tenencias verticales, sin llega-
das necesariamente claras, pero si con 
la intención marcada de agredir el arco 
rival. En Cuervos además de las figuras 
de siempre hicieron presencia varios 
refuerzos que probablemente sean 
carta común en la institución azulgra-
na. Las hermanas Pereyra más Juli Oli-
vares, provenientes de HAF, sumadas 
a Azul Pérez en el arco, le dieron a las 
Cuervas mayor aire en el recambio. 

LAS CUERVAS Y POLI JUGARÁN LA FINAL 
DE LA COPA FIN DEL MUNDO

FUTSAL

Por su parte, Celeste llegó a la ca-
pital fueguina con todo el arsenal que 
conocemos. Figueroa, Corregidor, Ra-
mirez, Sielas, entre otras, pero además 
trajo consigo al talento de Taty Ruiz 
para convertirse aún en un conjunto 
más temible y que quería defender el 
trono del año pasado.

La primera mitad fue pareja, sin go-
les, pero pareja e intensa como marca-
mos. Ya en el complemento la cuestión 
cambio. Rápidamente Cuervos en los 
pies de uno de sus grandes emblemas 
encontró la llave del gol. Fue Luci Gó-
mez después de una transición notable 
de Linda Centeno, quien encontró el 
primero para las suyas. Primer gol que 
no se festejaría por mucho tiempo ya 
que a la salida de un lateral, Corregidor 
piso de izquierda hacia adentro para 
desenfundar un verdadero misil de 
más de quince metros que se clavó en 
el ángulo superior izquierdo de Pérez. 

El juego se reordenó por unos mi-
nutos, pero nuevamente la figura de 
Luci Gómez apareció en escena. Cuan-
do parecía que Celeste manejaba más 
y mejor los hilos del encuentro, un des-
cuido, un robo y una definición rápida 
de Luci pusieron por delante a Cuervos 
tras vencer a Montaña en el arco, que 
lejos estuvo de su mejor reacción. 

El elenco del norte de la isla insistió 
e insistió, manejo más la segunda mi-
tad, es verdad, pero también es verdad 
que Cuervos fue más eficaz, ya que una 
vez más y por tercera vez en la noche, 
Gómez mandó la bocha dentro del 
arco ampliando la diferencia en un 3-1 
para las suyas. 

Después de eso todo fue de Celes-
te, la bola y el juego, incluso muchas 
de las situaciones más claras como un 
remate de Taty Ruiz rozando el ángulo, 
o un puñado de tiros que no quisieron 

entrar. Pero este deporte es así, y mu-
chas veces el mérito no es suficiente, 
si la fortuna o la precisión no acom-
pañan. 

Ni siquiera el segundo gol de Co-
rregidor en complicidad con Azul Pé-
rez alcanzó para las de Río Grande, 
que de hecho insistió hasta que el ta-
blero electrónico se lo permitió. Pudo 
ser en la última con un remate cruza-
do de Karen Ramirez que pasó literal-
mente a milímetros del palo azulgra-
na, pero no fue. Fue para Cuervos esta 
vez, fue alegría para el elenco de la ca-
pital fundamentado principalmente 
en Luci Gómez y en la inteligencia de 
la China Navarro más la fortaleza de-
fensiva de Oriana “Choqui” Pereyra. 
Fue para Las Cuervas que a partir de 
ese momento esperaban rival. 

Y el rival nacería del duelo entre 
Escuela Municipal y Metalúrgico. Un 
choque que como antecedente más 
reconocible tenía la final de la fase 
provincial de Copa Argentina 2023. 
En aquella ocasión con un Muriel 
colmado, fue victoria 1-0 de la insti-
tución verde, pero cada duelo es un 
episodio de cero y este no iba a ser la 
excepción. 

Las chicas de la UOM iniciaron 
más despiertas las acciones y tras un 
lateral bárbaro de Dos Santos sobre la 
izquierda de la pista se activo una ve-
loz transición que terminó en la pun-
ta del botín diestro de Katia Fuentes 
que fue a parar dentro del arco de Be-
nítez cuando apenas habían pasado 
25 segundos de juego. 

A partir de ahí el match fue cam-
biando de manera vertiginosa e im-
predecible, siempre de la mano de 
una excelsa y superlativa Sol Jara. 
Escuela muchas veces, casi siempre 
desde los pies de Jara acompañada de 

Guala que tuvo un despliegue admira-
ble, pero el rival contestó, supo orde-
narse desde la fuerza de Castillo y Parra 
en el pivot, más la versatilidad de Rain, 
Dos Santos y Reyes. Incluso Nieva en el 
arco metalúrgico tuvo su momento de 
acción cuando Escuela arremetía. 

Así concluyó la primera parte, sin 
embargo el multicampeón Ushuaiense 
no iba a quedarse de brazos cruzados 
y en el inicio del complemento desde 
los pies de Sol Jara encontró el empa-
te, merecido por cierto, ya que ambos 
equipos habían mostrado un agresivi-
dad y despliegue tremendamente equi-
parado. 

La segunda etapa tuvo el mismo te-
nor que la primera, las piernas pesaban 
pero nadie aflojó, nunca se aflojó ni se 
claudicó en la intención de buscar el 
resultado. Hasta el final lo tuvo Escuela 
en los pies de Pino, lo tuvo Metalúrgico 
en los pies de Parra, pero fue empate y 
penales, los benditos (o malditos) pe-
nales. 

Ahí la moneda cayó del lado de Es-
cuela Municipal con dos tapadas fun-
damentales de Brisa Benítez, por eso 
el elenco de Vigil está en la final de la 
Copa Fin del Mundo e irá por la revan-
cha del 2023. Tendrá que descansar 
porque el rival será el viejo y conocido 
Cuervos, un rival duro y temible. Ten-
drá que buscar la forma de no depender 
tanto del carácter de Sol Jara en ciertos 
tramos del encuentro. Por su parte, 
Cuervos deberá pulir las desatenciones 
defensivas y las pérdidas sin equilibrio 
para no quedar expuesto.

Ambos se estudiarán, ambos elencos 
se conocen, ambos saben que es una 
nueva final, ambos deberán reducir a 
cero el margen de error porque ambos, 
sin duda, ambos quieren la Copa.
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La Municipalidad retomó las ta-
reas de bacheo en distintos puntos 
de la ciudad, con personal y maqui-
naria propia. 

En un trabajo articulado entre 
la Secretaría con la Dirección de 
Tránsito de la Municipalidad, en la 
jornada del martes, diferentes cua-
drillas pudieron avanzar en la repa-

LA MUNICIPALIDAD RETOMÓ LAS 
TAREAS DE BACHEO EN CALLE 
MAGALLANES

USHUAIA

ración de la red vial en sobre la calle 
Magallanes, entre ellos; Don Bosco 
y Rivadavia, Gobernador Paz, desde 
Yaganes hacia Onas y Darwin, hacia 
Monseñor Scriva.

Continuarán los trabajos en dis-
tintos puntos de la ciudad y se soli-
cita transitar con mucha precaución 
y optar por recorridos alternativos 
mientras se desarrollan las tareas.

“Hoy hay un tema que está sal-
dado. El árbitro de esta discusión 
fue la Justicia. Celebramos que el 
tema esté saldado, después el Go-
bierno podrá apelar, tendrá otras 
instancias, pero el tema que im-
plica a Chubut está saldado”, ad-
virtió.

Desde el Gobierno nacional 
aseguraron que la administración 
de Javier Milei pedirá un per sal-
tum para llevar el caso a la Corte 
Suprema de la Nación cuanto an-
tes, pero el gobernador chubuten-
se aseguró que “el tema condujo a 
una falsa grieta entre el Estado na-
cional y los Estados provinciales”.

“Argentina necesita unidad y 
que nos pongamos de acuerdo, no 
tenemos tiempo para dar discu-
siones ideológicas cuando hay que 
garantizar la salud, la educación”, 

IGNACIO TORRES: “HOY HAY UN TEMA QUE 
ESTÁ SALDADO”
El gobernador de Chubut, Ignacio Torres, consideró este martes que el conflicto con Nación por los fondos provinciales “condujo 
a una falsa grieta” y pidió “unidad” porque no hay tiempo para dar “discusiones ideológicas”.

expresó Torres en conferencia de 
prensa desde el Senado.

A su vez, pidió al gobierno na-
cional tener “humildad” para es-
cuchar al interior productivo y 
anunció que el 7 de marzo se pre-
sentará un “manifiesto patagóni-
co” donde los mandatarios de las 
provincias de esa región demos-
trarán “el tremendo potencial que 
tenemos”.

“Si el gobierno tiene la humil-
dad suficiente para escuchar al 
interior productivo, la Argentina 
va a salir adelante de una vez por 
todas. El 7 vamos a tener un en-
cuentro donde vamos a ratificar 
en las legislaturas locales un ma-
nifiesto patagónico para mostrar 
el tremendo potencial que tene-
mos”, indicó Torres en una confe-
rencia de prensa desde el Senado 
nacional.

CONFLICTO NACIÓN-PROVINCIAS
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